
 

 

 
 
 
 
 

 
An den Vorsitzenden des 
Digitalisierungsausschusses 
Herr Manuel Uwe Jeschka 
 
Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin:  08.06.2021 
 

AN/1314/2021 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Digitalisierungsausschuss 30.08.2021 

 

Förderungen der Stadt Köln im Bereich Digitalisierung 

Sehr geehrter Herr Jeschka,  
 
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Digitalisierungsaus-
schusses am 07.06.2021: 
 
Die Stadt Köln und der Stadtwerke Konzern sind wichtige Unterstützer auf dem Weg zur Di-
gitalstadt Köln. Beide unterstützen den Transformationsprozess auf vielfältige Weise: u.a. mit 
inhaltlicher Unterstützung, in Form von Sponsoring, mit der Übernahme von Kosten bis hin 
zur Finanzbeteiligung an Organisationseinheiten. 
 
Es ist wichtig, die Digitalisierung von Köln auch in Krisenjahren weiter voranzubringen. Ge-
rade in Zeiten eingeschränkter Finanzmittel nach der Coronakrise ist ein effektiver Einsatz 
aller städtischer Ressourcen wichtig.   
 
Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen: 
 

1. An welchen Initiativen zur Förderung der Digitalisierung der Stadt und des Stan-
dortes Köln beteiligen sich die Stadt Köln und der Stadtwerke Konzern (SWK) ak-
tuell?  
 

2. Auf welche finanzielle Höhe belaufen sich die einzelnen Förderungen der Stadt 
sowie des SWK und auf welchen Zeitraum sind diese ausgelegt? 

 
3. In welche dieser Initiativen mit städtischer Förderung fließen zusätzlich öffentliche 

Gelder des Landes und des Bundes ein und in welcher Form? 
 
4. Wie bewertet die Stadt die heutigen Förderungen im Sinne der Effektivität und 

welche Erfolgskennzahl steht hinter den jeweiligen Förderungen (z.B. Anzahl an-
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gesiedelter Startups)? 
 
5. In welchen Bereichen möchten die Stadt Köln und der SWK die Förderungen zu-

künftig intensivieren? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Niklas Kienitz 
CDU-Fraktionsgeschäftsführer 
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